

**Communiqué de presse de solidaritéS et de la
Jeunesse solidaire envoyé aux médias (13 janvier
2023)**

**Tarte à la crème : derrière le
“terrorisme pâtissier”, la violence
bien réelle de l’extrême-droite**

Alors que l’UDC vient de lancer à Genève une initiative populaire pour favoriser l’impunité des policier-ère-x-s, un concert médiatique qui va de l’extrême-droite à plusieurs figures du PS s’indigne qu’on puisse tenter de ridiculiser de manière humoristique Céline Amaudruz, la figure genevoise la plus importante de l’UDC.

Dans ce contexte, solidaritéS et la Jeunesse solidaire souhaitent rappeler que peu importe l’amour qu’on porte ou pas à la crème chantilly, goûter à une tarte à la crème ne fera jamais autant mal que d’être renvoyé-e-x de force d’un pays où on croyait pouvoir trouver refuge, que d’être pourchassé-e-x par la police en raison de sa couleur de peau, que de ne pas recevoir de juste reconnaissance et de salaire décent malgré son travail acharné au service des autres ou encore que d’être contrainte à continuer de travailler une année de plus dans un secteur difficile - des situations bien concrètes de violence causées par le discours et la politique de l’UDC.

Nous apportons notre soutien à la CUAE, syndicat étudiant de l'Université de Genève, visée, sous prétexte d'être responsable de cette action, par des journalistes et des politiques qui ne supportent en réalité pas son activité engagée en faveur d'une Université juste, solidaire et inclusive. Nous défendons une Université qui soit un lieu d'échange et de construction du savoir dans le respect et la curiosité des autres plutôt qu'une tribune pour visibiliser encore plus les discours de haine de l'extrême-droite.

solidaritéS et la Jeunesse solidaire